

## OBSERVATOIRE DE LA PARITE ENTRE LES FEMMES ET LES HOMMES

Paris, le 23 mars 2010

## **COMMUNIQUE DE PRESSE**

## Jeannette Bougrab à la tête de la HALDE : un geste fort envers les femmes

Chantal Brunel, Rapporteure générale de l'Observatoire de la parité, se réjouit de la nomination de Jeannette Bougrab à la tête de la HALDE.

Juriste de renom, spécialiste des questions de discriminations et fervente engagée pour l'égalité hommes/femmes, Jeannette Bougrab représente, par son parcours et son passé, un choix pertinent et emblématique. C'est un geste fort envers les femmes.

Nul doute que l'Observatoire de la parité et la HALDE s'uniront dans un partenariat renforcé pour travailler ensemble sur les discriminations dont les femmes sont des victimes de premier plan.

**Chantal Brunel** 

Députée de Seine et Marne

Rapporteure générale de l'Observatoire de la parité entre les femmes et les hommes